
1/02/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: CONVENIO PARA PONER EN 

MARCHA EL PROYECTO “FACTORIA DE DANZA POZUELO” 

 

El pasado viernes 3 de febrero el Equipo de Gobierno publicó una noticia en la 

web municipal con el siguiente titular: “Las aulas de la Escuela de Música y 

Danza se convertirán durante las mañanas en centro de creación artística”. 

Según se explica, han puesto en marcha un proyecto llamado Factoría de 

Danza Pozuelo para lo cual han firmado recientemente un convenio.  

¿Cuáles son las condiciones concretas de dicho convenio? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



2/02/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: NUEVAS APPS 

 

¿Qué inversión ha supuesto la incorporación de las nuevas Apps  anunciadas 

por el Gobierno para “Vive Pozuelo” y “Pozuelo responde”? 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



3/02/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: SEÑALAMIENTO DE LUGARES 

HISTÓRICOS EN POZUELO DE ALARCÓN 

 

Tras la aprobación de la moción sobre el señalamiento de lugares históricos, 

¿cuáles son los seleccionados para la instalación de las placas informativas? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



4/02/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: RADAR CALLE CAMPOMANES 

¿Cuántas infracciones y por qué importes ha registrado el radar recientemente 

instalado en la Calle Campomanes? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



5/02/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: BENEFICIARIOS DEL SERVICIO 

DE AYUDA A DOMICILIO 

¿Cuántas personas solicitaron en 2016 el servicio de ayuda a domicilio tanto en 

su modalidad de atención doméstica como de atención personal y cuántas han 

sido finalmente beneficiarias del mismo? 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



6/02/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: NUEVA WEB DEL 

AYUNTAMIENTO DE POZUELO DE ALARCÓN 

El Equipo de Gobierno anunció a doble página en la revista VIVE POZUELO 

que durante el mes de febrero el mes de febrero la nueva web municipal 

estaría operativa. En el momento de la presentación de esta pregunta (8 de 

febrero de 2017) la web disponible es la misma de siempre. ¿Por qué no se 

están cumpliendo las previsiones? 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



7/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: 

ACCESIBILIDAD EN PORTALES DE COCA DE LA PIÑERA 

Una familia de las que viven en el grupo de Coca de la Piñera, ha realizado 

obras en su domicilio para adaptarla a uno de sus miembros que sufre una 

discapacidad motora. La situación le ha mejorado dentro de su domicilio, pero, 

para salir y entrar del mismo, tiene que salvar cinco escalones en el portal 

¿Podría el ayuntamiento hacer las obras necesarias para salvar las barreras 

que existen es este y en otros portales del grupo de Viviendas de Coca de la 

Piñera? 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



8/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: APERTURA AL 

TRAFICO AVDA. DE ITALIA 

¿Cuándo está previsto que se abra al tráfico la zona de la Avda. de Italia” 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



9/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: ASISTENCIA 

DE LA ALCALDESA A INAUGURACIONES DE EMPRESAS PRIVADAS 

Nos sorprendió ver la noticia de que la Alcaldesa había ido a inaugurar una 

nueva sede de Sanitas, empresa dedicada a la sanidad privada 

¿Qué razones institucionales existen para que la alcaldesa inaugure 

determinadas empresas del municipio?  

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



10/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: SITUACIÓN DE 

LA SEDE DE LOS JUZGADOS 

En diferentes medios hemos visto que el Tribunal Superior de Justicia de 

Madrid ha solicitado una reunión de carácter "urgente" de la Comisión Mixta de 

la Consejería de Justicia y la Sala de Gobierno del TSJM, para acometer y 

mejorar la situación de las infraestructuras de las sedes de los Juzgados. Una 

de estas sedes es la de los Juzgados de Pozuelo de Alarcón 

¿Qué información tienen sobre lo ocurrido en esta reunión, en lo que afecta a 

los Juzgados de Pozuelo de Alarcón 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



11/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: 

APARCAMIENTO DE LA PLAZA DEL PADRE VALLET 

Cuando los problemas se repiten, irremediablemente las preguntas se repiten, 

y se tendrá que volver a preguntar si no se buscan soluciones definitivas, este 

es el caso de las humedades que, cada varios meses, aparecen en el 

aparcamiento de la Plaza del Padre Vallet 

¿Van a tomar medidas definitivas para solucionar los problemas que 

continuamente se detectan en el aparcamiento de la Plaza del Padre Vallet? 

(Se adjuntan fotos) 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

  



12/02/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejal del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: PANFLETO PRESUPUESTOS 2017 

¿Cuál ha sido el presupuesto del panfleto sobre presupuestos de 2017 que 

recientemente se ha distribuido por nuestro municipio? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

 

 

 

 

 

 

 

 



13/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Pablo 

Gómez Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: CONVENIO 

CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO 

Recientemente hemos tenido conocimiento de la firma de un Convenio contra 

la violencia de género entre el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid. ¿Qué 

supone dicha firma? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



14/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: OLMO DE Cº DE 

LAS HUERTAS ESQ. AVDA. DEL MONTE 

¿Qué trabajos se han realizado sobre el olmo que se encuentra en la esquina 

del Cº de las Huertas con la Avda. del Monte? 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



15/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: ACCESO AL 

PARQUE FORESTAL ADOLFO SUAREZ 

Varios vecinos de la zona de la Avda. de Europa nos plantean su deseo de que 

se abra un acceso al parque forestal Adolfo Suarez más cercano a esa zona 

del municipio y que se construya una pasarela para facilitar disfrutar del parque 

a pie o en bicicleta 

¿Habría posibilidad de realizar ambas cosas? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



16/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: 

RESTABLECIMIENTO DEL CAUCE DEL ARROYO DEL PORTUGÉS 

El Arroyo del Portugués o de las Platas, es un arroyo estacional que se origina 

por la confluencia de las aguas de escorrentía que nace en el Cerro de las 

Platas en el término municipal de Pozuelo de Alarcón y confluye con el  Arroyo 

de Antequina, ya dentro de la Casa de Campo. En el momento actual las 

aguas, en el lado de Pozuelo de Alarcón no se dirigen ya hacia la “reja”, sino 

que se desvían hasta toparse con parte de la tapia, y en busca de una salida a 

través de la misma han disgregando la argamasa que rejunta ladrillos y 

piedras, encontrándose en el momento actual en estado muy avanzado de 

deterioro, pues las aguas ya fluyen con facilidad a través de la tapia. Además, 

la tapia actúa como una represa para los arrastres de tierras que conllevan las 

aguas, que se acumulan en el lado de Pozuelo y empujan la tapia, con grave 

riesgo de desplome de la misma. 

La tapia de la Casa de Campo no es competencia de este ayuntamiento pero el 

cuidado de nuestro patrimonio, del de todas y todos si, y el poco mantenimiento 

del arroyo pone en riesgo un elemento del patrimonio de todos 

¿Podrían llegar a un acuerdo con el ayuntamiento de Madrid para que, cuando 

se aborde las obras de recuperación de la tapia de la Casa de Campo, este 

ayuntamiento aborde el restablecimiento del cauce del arroya del portugués? 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO  



 
17/02/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: LA CABAÑA 

Siguen llegándonos quejas de las vecinas y vecinos de La Cabaña en torno a 

diferentes temas. Es este un tema recurrente en los plenos del municipio y que 

habrá que abordar desde un proyecto global 

¿Se han reunido ya con los representantes de las vecinas y vecinos de La 

Cabaña para buscar solución a los problemas que tienen en esa zona del 

municipio? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



18/02/17 

 

 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: VERTIDOS DE LA DEPURADORA 

DE HÚMERA 

La depuradora de Húmera está vertiendo lodos que generan bastante espuma 

y las aguas salen de un color gris oscuro. Este problema se detectó hace dos 

meses y el vecino que ahora me lo traslada se puso en contacto con la 

depuradora que le contestó que era cuestión de unos días. Dos meses 

después el problema persiste 

¿Qué medidas va a tomar el equipo de gobierno para solucionar este 

problema? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



19/02/17 

 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: NUEVA FORMULACIÓN DEL ROP 

Hace unos días, el equipo de gobierno, puso en marcha una modificación del 

ROP sin buscar el consenso con el resto de los grupos. Como era de suponer, 

la mayoría del PP aprobó esta modificación comisión y aprobará esta 

modificación en Pleno. Son cuatro las modificaciones, pero a mi grupo le 

interesa la modificación del art. 167.1, que es un texto añadido y  que queda 

redactado de la siguiente forma “El alcalde no incluirá en el orden del día 

aquellas preguntas que se refieran a materias de exclusivo interés personal de 

quien las formula o que contengan una consulta estrictamente jurídica. 

Tampoco incluirá en el orden del día preguntas que estén formuladas en 

términos ofensivos para el decoro de la Corporación o de sus miembros, ni 

aquellas preguntas que sean reiterativas de otras sustanciadas durante el 

mismo año natural y ya respondidas” y nos interesa aclarar la parte añadida 

que es la que está en negrita 

¿Quién y con qué criterio va a decidir si la respuesta que se dé a una pregunta 

es lo suficientemente pertinente para que no se pueda aceptar una pregunta 

sobre el mismo tema? 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



20/02/17 

 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 16 de febrero de 2017, sobre: VIVIENDAS DE LA C/TUBO 

Se han puesto en contacto con nosotros vecinos de las VPO de la c/ Tubo, en 

Húmera. Aseguran estar “desesperados” porque han sufrido diversos 

problemas en sus viviendas (humedades, puertas que no cierran, cortes de 

agua…) de los que vienen notificando al Ayuntamiento desde hace dos meses. 

A esto se añade que ha dejado de funcionar la calefacción (lo que han 

notificado por registro hace tres semanas). 

¿Qué está haciendo el Equipo de Gobierno para solucionar los problemas de 

las viviendas de la c/ Tubo?  

 

 

Pozuelo de Alarcón a 8 de febrero de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 


